

Publié le 11 décembre 2013

Richard Lioger, renouvelé à la présidence de la Fédération des Epl Champagne-Ardenne Lorraine

Arrivé au terme de son mandat entamé le 4 octobre 2010, Richard Lioger, maire adjoint de Metz, vice-président de Metz métropole, conseiller régional de Lorraine, P-dg de la Spl Saremm et président de la Sem SEBL a été renouvelé dans ses fonctions de président de la Fédération régionale des Epl Champagne-Ardenne Lorraine à l'occasion d'un conseil d'administration réuni le 11 décembre dernier.

Lors de son élection, Richard Lioger a exprimé toute sa satisfaction des trois années écoulées à la tête de la Fédération régionale, période durant laquelle il a pu mesurer tout l'intérêt et la nécessité de poursuivre la promotion de la gamme Epl auprès des collectivités territoriales et des pouvoirs publics en région.